

虐待受けた経験から語る



物心がいた頃から、父親のアルコール依存が始まっていた。他にもギャンブル、借钱、浮気、家族の絆を傷つける行為が重なり、小学校入学の日に離婚。母は、家を追

三橋さんに話を聞いた。

三橋さんによると、彼女は「児童虐待の増加に歴史的な背景がない」と主張。一方で、三橋さんは、自身の経験から、「チング」の手法で相談活動などを行っているライフコーチの「みつはしあきこ」こと、三橋亜希子さん（46）は高校を卒業して実家を出るまで続いた父からの虐待についての話を時に交えながら、児童・生徒向けの講演、出張授業などに出向いている。児童・生徒に自分の人生を自分で選択することの大切さを語り掛けける

ライフコーチ
三橋 亜希子さん

刃、刀、刀、刀、刀

のアルコール依存が始まって
きょうだい、祖父母、そして

いた。他にもギャンブル、虐待、父との生活、家族で自殺を嘗んでいたが、父は働くなど、金、浮気と、家族の絆を傷つ

人生は自分で選択を

くなつた。そして、ストレーナーのはけ口が亜希子さんに向かつた。

夜中に起きて長時間、説教を聞かせた。なぜか、眠つ

てゐる間に髪を切られた。高校時代には、投げられた金器

が顔に当たり、ボクシングの選手が試合後こ見せるようす

あざができた。傷跡は今も残る。

飲む酒がなくなれば、夜間
でも、買へて手にせり。

でも、貰いに行かされた洒屋が閉まつていても、自動販

時代。1人での寂しい買い物だったが、家に帰ることの方が多い恐ろしい。集合住宅の階段にしばらく座り込み、父と過ごす時間が少しでも少なくなるようにした。
押し入れの中で息を潜めて眠りにつく日が続いた。父に見つからないようにするためだった。
警察を呼んだことも一度では済まなかった。同居していた祖父とけんかになるなど生活は荒れ続けた。

時代。一人での寂しい買い物だつたが、家に帰ることの方
が恐ろしい。集合住宅の階段
にしばらく座り込み、父と過
ごす時間が少しでも少なくなる
ようにした。

押し入れの中で息を潜めて
眠りにつく日が続いた。父に
見つからないようにするため
だった。

警察を呼んだことも一度で
は済まなかつた。同居してい
た祖父とけんかになるなど生
活は荒れ続けた。

コーチングで支援

ノの力を引き出していくこと、チングこそ、自分がやりたかったことだと確信。個別に相談に乗るなどの「ライフコア」を動かす。

ぐなどを説き、児童に、自分の仕事の内容などを話してもらっている。この日は5学級を順番に回って、幼少期の経験を含めて、自分の仕事について話した。

どちらの学校でも、三橋さんは話を聞いた児童・生徒が、自分の悩みや苦しい家庭環境を個別に打ち明けてきた。今後は、このよだな児童・生徒向けの講演をはじめ、教員研修も手掛けていきたいと いう。

ーとの出会いがあり、再婚、出産して子どもは3人に増えた。年の離れた3人の子どもを育てながら、同世代の女性を中心に、コーチングの手法でサポート活動を続けていく。

より若い世代にも「一リチ」
グの考え方を伝えたいと発信
してきたところ、親を介して、
それを読んだ高校生がいた。
その高校生は関心を抱き、在
籍している東京都立上水高校
に相談した結果、この秋に講

虐待を受けていた子ども時
演会が実現した。

代から今に至るまでを語った上で、「一度きりの人生、自

「分のものだから自分が決めるんだ」などと訴え掛けた。

その2週間後には、埼玉県内の公立小学校で講師を務め

た。この小学校の6年生は総合的な学習の時間でリーダー

心のドア、強引なノックも必要

【本の自主的行動】が大切。な行動を待つだけではなく、ぐいっと入り込むことも必要。心のドアの鍵は内側にしかないというが、時に強引にノックするといったイメージだ。『誰かたたいて』と思っている子はいるはず。親を大切に思う子どもに、親も一緒に助けてあげるから大丈夫、と伝えてあげるとよい」と話している。